

PLACEMENTS DE CAPITAUX.

Il n'est pas de placement qui soit absolument sûr. Certains cependant offrent un haut degré de sûreté, mais ils contiennent toujours un élément de risque, quelque petit qu'il soit.

La valeur intrinsèque d'une obligation détermine son degré de sûreté ou de risque.

La valeur actuelle d'une obligation (nous entendons par valeur actuelle le prix du marché) quoique dépendant de sa valeur intrinsèque dépend aussi des conditions générales du marché monétaire; et les fluctuations auxquelles elle est sujette n'affectent nullement sa valeur initiale. La valeur intrinsèque de l'obligation et le prix du marché déterminent le montant que vous devez payer pour cette obligation et aussi son prix de vente.

Ceci semble assez facile; mais définir la valeur réelle d'une sécurité demande une connaissance technique approfondie de plusieurs sujets et une expérience très étendue des éléments gouvernant les conditions fondamentales de ces sécurités.

Une autorité compétente sur ce sujet doit nécessairement avoir l'expérience d'un grand nombre d'années d'étude et de pratique, tout comme le médecin dans l'art médical.